



すずしろ

～開拓・発展・完成～

4月 第2号

令和4年4月26日

開進第四中学校だより
校長 田邊 克宣

初めまして。4月1日に着任いたしました、タナベ カツノリ と申します。
どうぞよろしくお願いいたします。

学ぶ・働く・協力する・鍛える・共に生きる

これが、開進第四中学校の教育目標です。

今年度137名の新入生を迎えるに当たって、2・3年生が、進んで気持ちよく入学式の準備・片付けをしてくださいました。これこそが、教育目標の“働く・協力する・共に生きる”の具現化であり、着任してすぐにこうした姿に触れ、頼もしさを感じられました。

新年度が始まって一月が経ち、今年一年に対する生徒たちの思い（少しの不安であったり、意気込みであったり）が、作文や、日々の様子から伝わってきます。一人一人すべての生徒が、安心して、学び、成長できる学校を創っていきたくと存じます。

さて、新型コロナウイルスの感染状況は、しばらく高止まりが続き、新たな変異株の出現も報道されております。10代未満の感染増加や後遺症も取り沙汰される中、本校としましては、生徒・家族・教職員すべての健康を第一に考え、臨機応変な教育課程の運用を図って参ります。行事等の縮小・延期・中止や、参観見合わせ等、生徒および保護者、地域の皆様にもいろいろとご協力いただくことが、今しばらくは続くことが見込まれます。まずは命と健康を守るための防止策の徹底を図った上で、できうる限りの柔軟な対応を考えていきたくと存じます。どうぞご理解をいただきたく、お願い申し上げます。

学校は、その中で生活するすべての生徒と教職員、そしてその周囲を取り巻く家庭、地域の人々の有機的なつながりで成り立ちます。一人一人の思いや考えを大切にしながら、一人一人が互いの存在を認め、尊重し合うことで、多様性の社会で生きる力を育んでいくことができるのだと考えております。

保護者並びに地域の皆様、子供たちのよりよい成長のために、どうぞお力添えのほど、よろしく願い申し上げます。

— 生徒諸君へ —

- ☐ 悩みや心配があったら、遠慮せずに誰かに相談しよう。
人権や、命に関わることは、信頼できる大人に話してください。
開四中の先生たちは、親身に、真剣に、話を聞きます。

【 文部科学省 相談窓口PR動画「君は君のままでいい」 】
[https // y o u t u . b e . / C i Z T k 8 v B 2 6 1](https://youtu.be/CiZTk8vB261)

※15秒の動画です。ちょっとのぞいてみてください。